

ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften

Wir trauern um unseren ehemaligen Studiengangleiter und Kollegen

Prof. Dr. Joachim Borth

Dr. sc. techn. ETH

Er ist am 10. September 2023 verstorben.

Joachim Borth war von 1. Oktober 1999 bis 31. August 2020 als Dozent und Studiengangleiter für die ZHAW School of Engineering in Winterthur tätig. Mit grossem Engagement und Fachwissen, hoher Sozialkompetenz sowie fundiertem Praxisbezug hat er in dieser Zeit an unserer Hochschule unterrichtet und war massgeblich am Aufbau des Studiengangs Energie- und Umwelttechnik beteiligt.

Alle, die ihn kannten, schätzten seine Menschlichkeit, Integrität und hohe Fachkompetenz. Vorgesetzte, Kolleginnen und Kollegen sowie Studierende werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Im Namen der ganzen Hochschule entbieten wir den Angehörigen unser tief empfundenes Beileid und wünschen ihnen in dieser schweren Zeit von Herzen viel Kraft und Trost.

Prof. Dr. Jean-Marc Piveteau
Rektor ZHAW

Prof. Dr. Dirk Wilhelm
Direktor School of Engineering